
Mesdames et Messieurs, 

 

Aujourd’hui, c’est un grand plaisir pour moi d’inaugurer ce nouveau plateau 

d’évolution dédié à la pratique du football. Cette aire de jeu recouverte d’une pelouse 

synthétique doit permettre d’évoluer dans d’excellentes conditions – quel que soit le temps. 

Cette nouvelle installation permettra aussi d’améliorer la pratique de cette discipline en 

influant sur la vitesse d’exécution et la technique. 

 Aussi, les adhérents et entraîneurs ne pourront qu’en bénéficier favorablement. 

Autres bénéficiaires, nos élèves des écoles, les Centres de Loisirs, notre école municipale des 

Sports. De même, ce plateau libérera des créneaux d’utilisation de la salle polyvalente pour 

l’animation d’autres activités associatives. 

 A cette réalisation réussie, je voudrais remercier nos différents financeurs et 

partenaires : le Conseil Général pour la subvention, l’entreprise I.S.S. qui a réalisé les 

travaux. Je souhaite donc à tous, une bonne utilisation de cet équipement nécessaire, 

équipement pensé et préparé de longue date par notre responsable des Sports Laurent 

Caffier. 

 

Merci 

Le maire 

J.JUPIN. 


